



PARTIDO DEMOCRATA DE PUERTO RICO

DA COMIENZO A CAMPAÑA EDUCATIVA PARA LA SELECCIÓN DE DELEGADOS A LA CONVENCION NACIONAL DEMOCRATA DE 2024

SAN JUAN – El Partido Demócrata de Puerto Rico dio comienzo el miércoles 15 de noviembre a la campaña educativa sobre el proceso de selección de delegados a la Convención Nacional Demócrata, según confirmó el licenciado Simón E. Carlo-Valentín, Director de Acción Afirmativa del Partido Demócrata de Puerto Rico.

“En cumplimiento con el Plan de Selección de Delegados y con la intención de llegar a la mayor cantidad de ciudadanos posible, se llevará a cabo una serie de orientaciones a través de los 8 distritos senatoriales sobre el proceso para la selección de delegados y las diferentes metas de inclusión establecidas”, expresó Carlo-Valentín.

El proceso dio comienzo con la publicación de un video informativo y la agenda preliminar de la campaña educativa y es parte del plan de selección de delegados aprobado por el Comité Ejecutivo del Partido.

Puerto Rico tendrá 56 delegados a la Convención Nacional Demócrata a celebrarse del 19 al 22 de agosto de 2024 en Chicago, Illinois.

Aunque parte de los delegados son electos durante la primaria presidencial, en el caso de tener un solo candidato presidencial y ser innecesaria la celebración de una primaria a nivel local, se estaría llevando a cabo un proceso de selección alterno a anunciarse luego de ser ese el caso, indicó Carlo-Valentín.

Carlo-Valentín informó que el plan para la selección de delegados está disponible para el público a través de la página cibernética www.prdems.org junto al calendario de orientaciones.

Así mismo exhortó a todos los simpatizantes demócratas a que accedan la página electrónica para obtener información sobre el proceso de selección de delegados y cómo participar del mismo y se mantengan pendientes a las redes sociales del partido para información adicional.

15/noviembre/2023